



Presidencia de la Cámara de Diputados recibió a integrantes de la selección nacional de fútbol para ciegos

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, recibió a integrantes y técnicos de la Selección Nacional de Fútbol para Ciegos, a quienes entregó reconocimientos por su esfuerzo deportivo. A su vez, los futbolistas manifestaron al diputado su ánimo de representar a nuestro país en los próximos juegos paralímpicos en Francia 2024.

<https://hojaderutadigital.mx/presidencia-de-la-camara-de-diputados-recibio-a-integrantes-de-la-seleccion-nacional-de-futbol-para-ciegos/>